

## **Interner Workshop zu den Kommunikationsformaten beim Projekttreffen im Kloster Banz**

Mit dem Start der Woche beginnt gleichzeitig das siebte Projekttreffen mit dem Projektbeirat, den Projektpartnern sowie dem Projektträger. Das Treffen findet vom 19. – 20.05.2025 im Kloster Banz statt. In diesem Rahmen organisieren wir einen internen Workshop, der sich auf die Kommunikation der einzelnen Projektergebnisse in und mit der Branche konzentriert.

Im Workshop werden wir verschiedene Kommunikationsstrategien und -formate diskutieren, um die Projektergebnisse effektiv zu vermitteln. Beispiele für Themen, die diskutiert werden, sind:

Diskussion der Kennwerte und Informationen der einzelnen Heizsysteme sowie die Relevanz und Priorisierung der Ergebnisse

Brainstorming zur externen Nutzung der Ergebnisse und potenziellen Kommunikationsformaten durch die unterschiedlichen Perspektiven (Forschende, Hersteller, Fachverbände, etc.)

Das Ziel ist die Identifikation von Informationsbausteinen unter Berücksichtigung der Datennutzung und -Transparenz

Die ersten Ergebnisse des Workshops werden noch in der kommenden Woche beim Symposium „Zukunft Wärme“ in dem Tandemvortrag mit dem Titel „Nachhaltige Heizsysteme: Ökonomische und ökologische Bewertungen am Beispiel von verschiedenen Wärmepumpenlösungen im Einfamilienhaus“ beleuchtet. Dieser Vortrag wird von Marie Fischer, wiss. Mitarbeiterin am Fraunhofer ISE in Freiburg, und Dr. Stephan Fischer, Arbeitsgruppenleiter Komponenten- und Systemprüfung am IGTE der Universität Stuttgart, gehalten.

Wir laden alle Interessierten ein, zu kommen und sich über die neuesten Entwicklungen und Erkenntnisse in der Heiztechnologie auszutauschen!

